



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	DELKKK
Prix	950 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Au coeur de la vieille ville de villefranche-sur-mer, a quelques pas de la plage, magnifique appartement 2/3 pieces de 65m2 en dernier etage, vue mer panoramique, 2 balcons, traversant. l'appartement se compose comme suit: une halle d'entree, un grand sejour et salle a manger, une cuisine us equipee avec un balcon, une belle chambre donnant sur un deuxieme balcon. La vue mer est epoustouflante. l'appartement est climatise. Coups de coeur garanti.

In the heart of villefranche-sur-mer's old town, a few steps from the beach, magnificent 2/3-room 65m2 top floor apartment, panoramic sea view, 2 balconies, walk-through. The apartment comprises: an entrance hall, a large living and dining room, a fully-equipped open-plan kitchen with a balcony, a beautiful bedroom opening onto a second balcony. The sea view is breathtaking. The apartment is air-conditioned.

RIVIERA KING BY AKORIMMO

1 rue Henri Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

